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兄弟愛を続けなさい。旅人をもてなすことを忘れてはならない。このようにして、ある人々は、気づ

かないで御使いたちをもてなした。             ヘブル人への手紙 第13章1-2節 
聖 句 

EMCに思うこと 

北村 詔四  
 

昭和 45年に大阪歯科大学を卒業し、その時の国家試験

にも合格し、来年で卒業後 40 周年にもなります。私がワ

イズに入ったのは勤務した大阪都島にあった木村歯科医

院にお世話になったからです。院長の木村幸三郎先生は

大阪クラブの会員で、副院長の野路弘先生は大阪土佐堀

クラブの会員でした。その影響で昭和 50年に開業した時

に、野路先生の紹介で大阪土佐堀クラブに入会しました。

その時の会員数は 60名を超える大所帯のクラブでした。 
野村秋博理事の時にはEMC事業主任の役で北部、北東

部、東部、南東部、富士山部、京滋部、中西部、九州部

の部会に出席して会員増強をお願いしました。また今村

一之理事の時には日本区書記の役で毎週土曜日の一番の

新幹線に乗って東京に行ったことを思い出します。この

時に東日本区と西日本区の２区に分割をしました。東京

オリンピック、大阪万博と日本の経済は活発になり、バ

ブルの時代になり、森田恵三理事が云った「ワイズどっ

ぷり論」で 6,000名の会員獲得も夢ではないように思えた

時もありましたが、バブルの崩壊で西日本区会員数も

2,000 名をきるようになり、会員増強を目標に活動してい

るように思います。 
個人個人、各クラブが良いアイデアを出し合って会員

増加をしてほしい！ 過去に色々な役職をした会員や、

長年クラブ会員の方々は新しい会員のドロップを防ぎ、

楽しいクラブライフができるように、個人の考えや気持

ちをおしつけずに指導していただきたいと思います。 

 
＜Brotherhood Fund＞ 

日時：２００９年10月20日（火）18:30～20:20 

会場：土佐堀YMCA会館９F 

司会：水口 美里メン    

例会担当：ファンド事業委員会（奥田、小坂井、坂本、水口） 

１．開会宣言・点鐘          高 部 雅 一 会 長 

２．ワイズソング           一      同 

３．ゲスト紹介            司 会 者 

４．聖句朗読・メッセージ            岡 野 泰 和 メ ン 

５．食前感謝             岡 野 泰 和 メ ン 

６．晩餐と歓談          一     同 

７．メンバースピーチ        奥 田 時 夫 メ ン 

「土佐堀ファーム事業がスタート！」 

８．クラブ協議 次期会長選挙公示他 高 部 雅 一 会 長 

９. YMCAニュース                   小路清一連絡主事 

10. インフォメーション        水 口 美 里 書 記 

11. 誕生日・結婚記念日        高 部 雅 一 会 長 

12. ニコニコ・トスファンド          北 村 詔 四 メ ン 

13. YMCAの歌                        一     同 

14. 閉会宣言・点鐘          高 部 雅 一 会 長 

10月 例会プログラム 

10月の強調テーマ 〈 BF〉 

切手整理作業を通してクラブ内でのコミュニケーションを！ 

奥田 一彦 ファンド事業主任（大阪サウスクラブ） 

主 題 
●クラブ（主 題）「エッサ！ ホイサ！ Yサ！」          高部 雅一 会長 
 
●国 際（主 題）“The Power of One”  「一つとなる力」 

‥‥‥Kevin Cummings（カナダ） 
●ア ジ ア（主 題）“Dreaming Asia, Loving Asia”  「夢見るアジア、愛するアジア」‥ 

     ‥‥‥‥Chon Byung-Koo（韓国） 
●西日本区（主 題）“Love & Care for All the Living Things” 「すべてのいのちを大切に」 
            ―Life, Peace, Environment―    ―いのち・平和・環境― 

  ‥鈴木 誠也（神戸ポートクラブ） 
●中 西 部（主 題）「元気はつらつ中西部」         ‥‥‥金田 恒（大阪高槻クラブ） 

 



 
 
 

役員会報告 

         水口 美里   

日時：9月29日（火）18:40～20:30 

場所：大阪YMCA会館 604号室 

出席者：高部会長、奥田、工藤、小森、小路、只野、水口 

報告・確認事項 

1. 9月例会 [15日（火）18:30  大阪YMCA会館902号室] 

出席者：メン19、メネット4、ビジター：3、ゲスト4、 

計30名、メーキャップ2、出席率 95.5％、 

ニコニコ：13,502円、トスファンド：5,000円 

※澁谷弘祐氏の入会式を行い、メンバーは22名となった。 

2．中西部会とメネットアワー[9/26（土）高槻現代劇場] 

出席者：部会16名、メネットアワー14名 

3．土佐堀ファームがスタート [9月22日（火）11:00] 

学研都市線大住駅近くの農地約80㎡（2m×20m×2畝）を

年間使用料14,000円（水道代を含む）で借用。10月例会

で奥田メンが報告する。参加者：高部会長、奥田、北村、

小森、坂本メネット、福永、水口、宇都宮氏 

4. 中西部阪和部EMCシンポジューム [10/17大阪YMCA] 

出席申込者：高部、奥田、工藤、只野、灰谷、水口 

協議事項 

1. 10月クラブ例会 [10月20日（火）18:30] について 

例会担当： ファンド委員（奥田、小坂井、坂本、水口） 

内容：1) 土佐堀ファームの写真と報告(担当:奥田メン) 

2) EMC目標達成のため、若い会員の処遇に関し意見

交換、3) 次期会長選挙公示（選挙管理委員長は小

森直前会長）、4) 中西部・阪和部EMCシンポジュー

ム報告（出席者） 

2．11月クラブ例会 [11月17日（火）18:30] について  

例会担当： 広報委員（福永、岩田、北村、西田） 

内容：臨時総会（会長選挙、会則変更）、その他は未定。 

3．ボランティア協力依頼と参加者の確認について 

1）ベイ＆リバーサイド・パーティ [10月3日（土）] 

  ボランティア確定：工藤、只野、奥田の各メンが参加。 

2）とさぼりカーニバル [11月3日9:00から準備] 

3）第15回チャリティラン [11月23日（大阪城公園] 

  ※ 2),3)については10月例会で参加者を募る。 

4．韓国IBC訪問予定 [11月26日（木）～29日（日）] 

小森メネット事業主査と岩田メンが中心となって濟州三

多クラブ、ハンバットクラブ、ソウルYMCAを訪問する。 

目的：1）土佐堀60周年記念例会PR、 

2）横浜国際大会PR、 

   3）IBCクラブのメネット会の活動調査 

5, その他 

・10月ブリテン委員会：10月6日（火）18:30 奥田ビル 

・第2例会・役員会：10月27日（火）18:30  604号室 
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例会報告 

岡野 泰和 

 ９月例会はゲストに池田功さん、永井温子さん、田中真一さ

ん、ビジターに金田中西部部長、川岸中西部書記、牟中西部

EMC 主査をお迎えして賑やかに開催されました。 

高部会長の点鐘で開会し、晩餐の後、今月は澁谷弘祐さん

の入会式が行われました。高部会長の司式により厳かに入会

式が執り行われ…となるはずが、入会される澁谷さん以上に

高部会長が感極まり何度も声震わせながら涙を拭い、思わず

列席者もハラハラドキドキどうなることかと思いましたが、なん

とか入会の宣誓も終え、目出度く入会式を終えることができま

した。会長は何度もリハーサルをして式に臨まれたようです。

大役お疲れさまでした。そして澁谷メンのご入会をメンバー一

同心よりお喜びいたします。 

ゲストスピーチは田中真一大阪 YMCA 副総主事に大阪

YMCA の現況についてお話しいただきました。各事業部門の

状況や今後の展望などをまとめて解説いただきました。とくに

アジアからの留学生受入れと支援の現状や、公益法人への

移行手続きに関わる諸問題などを詳しくお話しいただきまし

た。どこも財政的に厳しい状況の中、YMCA でも多くの努力に

より事業が展開できていることが窺い知れました。田中さんに

は韓国出張からの帰国当日とあって、現地で岩田メンと合流さ

れたこと、ホットな現地情報とともに、とても気さくに色々お話

しいただけて良かったと思います。土佐堀クラブでは今後ア

ジアのIBCを通じて留学生支援のお手伝いができるのではな

いかと思いました。盛況のうちに定刻通り閉会となりました。 

９月 

60周年記念事業実行委員会 
 役員会に引き続き60周年記念事業実行委員会が持たれ、工

藤委員長から次の提案があり全員で協議した。 

1）日程は韓国IBC訪問に間に合うよう11月上旬に決める。 

2）プログラム、記念事業、会場などについて、メンバーから

アイデアを募集する。 

3）各人の役割り希望を聞いて担当を決める。 

4）新人も加えてプロジェクトチームを作り、広報に努める。 

5）HPを整備する。 

クラブの皆さんに協力をお願いします。 
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IBC & International ＜韓国通信 partⅡ＞               岩田 晋 
 

大盛況YMCAブース  
―日本留学博覧会in ソウル― 

 

9 月 13 日(日)、ソウルで恒例の日本留学博覧会が開かれ

ましたが、丁度、ソウルに居合わせましたので，会場へ足を

運びました。昨年までは江南のKOEXで開かれていましたが、

今回は、ソウル YMCA から地下鉄で 40 分ほどのところにあ

る SETEC が会場となりました。KOEX に比べて余りなじみも

なく、また新型インフルエンザの予防が声高に叫ばれている

最中であったため、訪問者が減るのではないかという心配も

あったようですが、それらはまさに杞憂に過ぎませんでし

た。私は開場1時間後の正午頃に会場へ入りましたが、会場

の雰囲気は今までと全く変わるところがありません。日本の

大学73校、専門学校90校の各ブースは 留学志望の学生や

父兄に様々な方法で呼びかけています。 

YMCA ブースは？と足を運んでみると、準備された懇談の

席は学生や父兄が確保し、順番を待つ人の席も満席です。ブ

ースでは、上本町校と土佐堀校の日本語学科、専門学校、日

本 YMCA ソウル事務所のスタッフの皆さんの説明に学生たち

が熱心に聴き入っています。互いに表情は真剣そのもの。韓

国における進学や就職の難しさはよく知られたところです

が、それに加えてこの経済の低迷です。韓国の学生の悩みは

大きいものがあります。この困難を克服するため、現地で日

本語能力を習得し、さらには日本でのインターン活動を視野

に入れた学生が増えているような気がします。そういった意

味でも、大阪 YMCA のホテル学科は人気を呼んでいます。ブ

ースの上にハングルで大きく書かれた「特級ホテル」の文字

が一層人目を引きます。懇談を終えた男子学生に感想を尋ね

ると、「説明が丁寧でわかりやすく、自分の学生生活をある

程度描くことができました」との評でした。因みに当日の来

場者数は4,548名だったとのことです。 

多忙のため昼食の機会を逸した YMCA スタッフの皆さん、

本当にお疲れさまでした。 
 

私が巡ったＩＢＣ(１)＞    今村 一之 

ケニア・シカクラブ 

 1987年、私はBF代表として、アフリカのナイジェリア、

ザイール、ケニア、エジプトを旅しました。それぞれの国

でアッというような体験をしながら、ケニアに到着、ここ

ではチャバンギさんの世話であちこちしました。ナイロビ

の北東のキスムの町で、銀行に寄り、両替。ビクトリア湖

に着きました。ビクトリア湖で手を水に入れ、エジプトの

ナイル川で手を浸すと、また、アフリカに来ると言われて

いるので、私は再度と願いながら20年近く経ちます。 

 1968年と日時は戻りますが、私はデンマークに会社から

出張し、約半年コペンハーゲンに滞在し、その間デンマー

ク・ノルウェー区大会に出席しました。スウェーデンのベ

ストラスクラブのゴナ・ホーカンソン氏が、APとして来賓

席に、私も日本から来たというので彼の横に座らされまし

た。そこで彼からIBCトライアングルの提案がありました。

ヌゲワクラブ（現在のシカクラブ？）を援助するトライア

ングルの成立です。 

 私がヌゲワクラブを訪問したとき、途中で見たフラミン

ゴの大群は、他では見られない光景です。大雨が降り、チ

ャバンギ氏の家まで車が動かず、ずぶ濡れでたどり着いた

ら、停電で真っ暗。しかし、雨が上がると満天の星、あん

なきれいな星をその後見ません。 

 翌日は、集会場に満員のメネットが詰めかけ、“ウエル

カム、ミスター・イマムラ”と、１時間以上の大合唱で、

大歓迎を受けました。 

 すべて今は昔、歴史の中に溶暗しました。 

＜IBCからの便り＞ 

 台北セントラルクラブから 

30周年記念例会のお知らせ 
 

親愛なる会長、高部 雅一さん、 

 台北セントラルクラブからのご挨拶です。私たちは、あ

なたと土佐堀クラブの方々をお招きし、2010年3月13日

の私たちの30周年記念会を共に祝いたいと思います。 

 会場は未定ですが、記念会は15時30分から20時30分

までの予定で、第1部は感謝礼拝、第2部は祝賀式典、第

3部は宴会です。翌14日には、宜蘭（イーラン）への日帰

り観光とIBCナイトを予定しています。 

 会場のホテルは、決まり次第お知らせします。もし台北

YMCAホテル宿泊をお望みなら、www.ymcahotel.tw にアク

セスしてください。 

 神の祝福が貴家の上にありますように。 

IBC委員長 林呈烈 

実行委員長 柯顯明 

クラブ会長 林博司 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 

 

■第198回大阪YMCA早天祈祷会 

 日時：10月16日（金）7：30～8：30 

会場：大阪YMCA会館10Fチャペル 
 
■第9回とさぼりカーニバル 

日時：11月3日（火・祝）11：00～15：00 

会場：大阪YMCA会館 

マイ食器・マイ箸をお持ちください。 

土佐堀クラブは例年通り海産物を販売します。 

 運営ボランティアへの協力もよろしくお願いします。 
 

■音楽と交わり 祈祷週・クリスマス献金キックオフのつどい 

日時：11月9日（月）18：30～20：30 

会場：大阪YMCA会館10Fチャペル 

参加費：300円（軽食つき） 
 

■第15回チャリティラン 

日時：11月23日（月・祝）9：00～14：00 

会場：大阪城公園  

運営ボランティアへ協力よろしくお願いします。 
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入会にあたって …今、思うこと… 

                澁谷 弘祐 

この度は土佐堀クラブに入会さ 

せて頂き、誠にありがとうござい 

ました。機会を頂戴しましたので、 

自己紹介と社会貢献への思いを書 

かせて頂きます。 

 私は1980年2月14日生まれで 

す。大学入学まではずっと大阪府 

堺市で育ち、大学ではキリスト教 

の牧師になるための学びをして、卒業後2005年4月から3

年間、尼崎市にある教会で伝道師として働きました。伝道

師とは牧師の見習いのような存在で、主に教会での実務経

験を経て牧師試験に合格するまでの、一定期間を過ごすの

です。無事に資格をとったものの、厳しい経済状況は宗教

法人も変らず、人件費を賄えないで正規の契約で牧師を呼

べる教会が減ったために、現在は待機中です。そのような

訳で、社会生活と社会貢献を両立させておられる人生の諸

先輩方を前に恐縮ですが、人生の助走期間にいる者とみな

して、受け入れて頂ければ幸いです。 

 社会貢献への思いとは、端的にいえば貧困です。格差と

いう言葉が文藝春秋などで論じられ続けていますが、『下流

社会』という三浦展さんの概念から、格差に無頓着である

ことはそれを固定し貧困へ至るという恐怖が思い起こされ

ます。私を含め若年世代には現実に起こる未来のように感

じられて、状況を理解すべく様々な本を読みました。私の

現実性として、文化振興・保全、教育、国際交流、環境問

題など様々な社会全体へ還元される貢献がされる中で、貧

困を止めるための方法を、教育から得たいと考えています。

具体的には、私の兄がかつてYMCAのキャンプで教わったよ

うな、社会生活を送るための基本的知恵と習慣を多くの方

と共有したいと思います。まず一人で生きる方法を身につ

けて、次にみんなで生きる方が生きやすいことを知る、そ

のようなこれまでなされた社会貢献に加わることができれ

ばと思っています。 

思いのままに書きましたが、まだ30歳になる若輩ですの

で、とにもかくにも皆様の後を一生懸命についていくこと

を目標にがんばります。どうぞよろしくお願いいたします。 

4日(月)ブリテン委員会(18:30～)        奥田事務所 

17日(火)クラブ例会(18:30～)        土佐堀YMCA 

24日(火)第二例会・役員会(18：30～)    土佐堀YMCA 

ＹＭＣＡニュース 

6日(火)ブリテン委員会(18:30～)       奥田事務所 

17日(土)ＥＭＣシンポジウム(14:00～)   土佐堀YMCA 

20日(火)クラブ例会(18:30～)        土佐堀YMCA 

27日(火)第二例会・役員会(18：30～)    土佐堀YMCA 

＜今月の題字写真＞ いわし雲 晴天にそよ吹く風が心地

良い季節。稲刈りを終え、雲を眺めながら脂ののりきった

秋刀魚を想う。今夜は友を招き七輪を出して和風バーベキ

ューと行きましょうか。たしか頂き物の大吟醸が… (Y） 

21日 鯉田勝紀     25日 岡野瑞恵 

30日 高部雅一     31日 生地義治 

▽ 10月の予定 

▽ 11月の予定 

▽ 10月の誕生日おめでとう 

▽ 10月の結婚記念日おめでとう 

９月例会出席者数 
メンバー    19 名 

メネット    4 名 

コメット    0 名 

ビジター    3 名 

ゲ ス ト    4 名 

出席者合計  30 名 

９月例会出席率 
会員例会出席者 19 名 

メーキャップ  2 名 

合  計    21 名 

現会員数    22 名 

出席率対象数  22 名 

出 席 率    95.5％ 

Ｂ Ｆ 
切 手    0 pt 

現 金    0 pt 

９月合計   0 pt 

 

 

今期累計   0 pt 

ニコニコ 
９月分   13,502円 

 

 

 

 

今期累計  33,502円 

TOSファンド 
９月分    5,000 円 

 

今期累計  11,100 円 

 

トスファンド残高 

合計   1,306,000 円 

7日 今村一之・良子夫妻 

 


